



7 Pièces

250 m²

Réf. 82859795

1 790 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A pied du village prisé de Lourmarin, au calme, charmante maison de 250 m2 habitables dans un cadre de verdure de 4705 m2 propice à la détente. Principalement de plain pied, cette propriété au confort moderne et rénovée en 2018, a été aménagée pour accueillir famille et amis en toute convivialité tout en préservant l'intimité de chacun grâce à ses trois chambres en suite indépendantes. L'habitation principale dispose en rez-de-chaussée d'une agréable pièce de vie avec poêle à bois scandinave et une chambre parentale avec accès direct à la piscine tandis que l'étage distribue deux chambres et ...

This mainly single-storey 250 sqm property set in 4705 sqm of peaceful leafy grounds is located by sought-after Lourmarin. Renovated throughout in 2018, it includes a living/reception room with a Scandinavian wood burner, and three suites including a master suite directly accessing the 9.50 x 4.20 metre swimming pool. The garden features a water-lily pond, a majestic oak tree and a terrace. A visit is highly recommended.

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

